

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Innenpolitik

Nr. 124/10 vom 31. März 2010

Dr. Christian von Boetticher: Mehr Polizisten auf die Straße

Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag hat die Initiative von Innenminister Klaus Schlie zur Konzentration auf polizeiliche Kernaufgaben begrüßt:

„Damit wird ein weiterer Punkt des Koalitionsvertrages von CDU und FDP umgesetzt. Wir bauen die über Jahrzehnte aufgebaute Aufgabenüberlastung der Polizistinnen und Polizisten ab. Dadurch sorgen wir dafür, dass die Beamtinnen und Beamten wieder mehr Zeit für ihre Kernaufgaben haben. Wir bringen mehr Polizisten auf die Straße.“

Ohne Frage müssten sich die Menschen dadurch von lieb gewonnenen Dingen verabschieden, die in der Vergangenheit durch die Polizei geleistet wurden. „Ich bin jedoch sicher: Den Menschen sind die von uns beschriebenen Kernaufgaben wichtiger. Wir können uns mehr Polizisten nicht leisten, deshalb müssen wir Aufgaben abbauen“, so von Boetticher abschließend.